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Petites nouvelles de la vie au Mathis (et aussi apr ès le Mathis )

Depuis un mois environ, différentes rumeurs ont pu circuler, sans être démenties,
notamment à propos des arrivées de personnels dans le bâtiment. Nous avons demandé
une entrevue à monsieur Libes afin d’obtenir des éclaircissements sur ce sujet ainsi que
sur le futur déménagement de l’ESI Dijon .

Il est d’ores et déjà acquis qu’un ou plusieurs services du premier étage de la Boudronnée
viendront rejoindre le troisième étage du Mathis pendant le désamiantage de leurs
bureaux à partir du 01/09/2012. Mais avant, au mois de juin, devrait arriver le service du
Contrôle Budgétaire Régional, en provenance de la Place de la Banque. Ce sont là 8
personnes qui devraient occuper 3 bureaux au 2ème étage, ce qui signifie la perte de la
salle de formation . Monsieur Libes nous a assuré que nous pourrions disposer d’une salle
de formation à la Boudronnée quand cela sera nécessaire. Il est évident que nous y
serons vigilants car avec la pingrerie de la DISI , partir en formation devient une aventure !
Par contre, l’arrivée de nouveaux agents dans nos murs ne devrait pas engendrer de
redistribution de places de parking pour le moment. Il faudra également trouver un
hébergement pour le frigo du troisième.
Nous avons également appris que la responsable du site était madame Luddens,
responsable du service des Domaines. Cette responsabilité ne couvre pas l’aspect
sécurité du bâtiment, qui dépend toujours de l’ESI à travers son chef ou son adjoint, en
l’occurrence Pascal Guyennot , qui assure l’intérim, même si aucune note officielle ne
prend la peine de le mentionner .
Souhaitons qu’avec l’arrivée de nombreux agents de la DRFIP dans ces murs, il devienne
moins difficile de se faire entendre des services qui sont sensés nous délivrer des
fournitures de première nécessité telles que le papier-toilette ou les essuie-mains …

Concernant l’immeuble de la rue Sambin (adieu Cerise …), un projet d ‘occupation des
locaux a été soumis aux décideurs locaux et parisiens par la DISI. Nous occuperions ainsi
les 2 étages supérieurs et environ 1/3 du premier. Un étage complet  serait réservé à
l’assistance (SAU, SIL, SID …) et un autre à la gestion des applicatifs (UNIX, Pensions ).
La direction devrait être au premier avec les salles de réunion et de formation ainsi que
celle des syndicats (réglementaire à partir de 50 agents sur site). Les 2/3 du premier étage
resteront alloués dans un premier temps à la Trésorerie de Dijon-Banlieue et Amendes, ce
qui nous obligera à une certaine vigilance vis à vis de l’utilisation de l’ascenseur qui sera
partagé avec la clientèle. Idéalement la DISI préfèrerait cohabiter avec un service qui ne
reçoit pas de public et demandera l’attribution de la gestion du bâtiment. Mais pour
l’instant, aucune réponse n’a été donnée.



Monsieur Libes s’est engagé à soumettre aux agents le plan provisoire d’installation des
services afin que chacun puisse donner son avis avant le début des travaux.
Nous avons fait part des préoccupations des agents du DIT (pardon, ESI) concernant
l’isolation, autant phonique que thermique , de ce bâtiment. Les travaux de réparations de
fenêtres demandés depuis plus de 10 ans seront réalisés avant notre arrivée, c’est du
moins ce qu’a laissé entendre Gérard Chavanne. Si c’est le cas, ce serait un progrés qui
pourrait rendre amers les générations d’agents qui nous auront précédés dans ces locaux.
Et, si ce n’est pas possible, on en reparlera !
Au chapitre des travaux à accomplir avant notre arrivée, normalement prévue au plus tard
en juillet 2013, figure également le déplacement de quelques cloisons pour adapter les
locaux à la taille de nos services. L’ascenseur devra également être mis aux normes et
élargi. Par contre, il n’est pas prévu de revoir le câblage qui serait aux normes et
permettrait de maintenir un niveau de performances équivalent à celui du Mathis. Nous
devrons dire adieu par contre à la téléphonie sous IP, jugée trop chère par nos décideurs.
Retrouverons-nous le temps des téléphones de cadres avec affichage du correspondant
et des téléphones low-cost pour les B et C ? C’est à craindre .
Gros point noir de Sambin, avec l’isolation, le parking : Il comporte en tout seulement 22
places dont 6 déjà attribuées à Dijon-Banlieue et 3 pour nos véhicules de service. Reste
donc à attribuer une grosse douzaine de places . Les critères restent à définir mais nous
avons relayé le souhait des agents de l’ESI d’en être informés au plus vite.

La DISI vous facilite la vie ! !  (si, si …)

Loin de nous l’idée de vouloir jeter la pierre à nos nouveaux collègues des services RH ou
immobilier de la DISI RAEB (à vos souhaits !), mais la plupart d’entre nous ont pu
constater en ce début d’année quelques soucis personnels dans des domaines qui
jusqu’alors étaient résolus facilement. Les balbutiements d’Agora sur les reports de
congés auraient pu mérité d’être signalés en temps utiles, cela aurait évité des
manipulations fastidieuses à pas mal d’agents. Certains d’entre nous sont partis en stage
à Paris une semaine sans pouvoir bénéficier d’avances, certainement grâce à Chorus
mais surtout  à la prudence budgétaire qui semble commander les moindres gestes de la
DISI. Pas de jaloux car les remboursements de frais a posteriori se font également au
compte-gouttes et ont nécessité l’envoi de RIB à répétition vers Lyon. Heureusement que
la navette est gratuite … Ah non on paie les timbres ! Il y a effectivement de quoi s’auto-
féliciter de la valeur ajoutée de cette excroissance techno-administrative ! ! !
Par contre, pour les lampes manquantes au sous-sol, les essuie-mains qui viendraient à
manquer, la DISI ne peut rien, c’est la DRFIP, mais nous n’en faisons plus partie.
La DISI ne peut rien non plus, et c’est révoltant, pour nos collègues de l’éditique
condamnés à travailler dans des conditions déplorables pendant les travaux de la Place
de la Banque malgré les promesses faites par la DRFIP locale. Le monte-charge a été
supprimé sans préavis et  ils doivent maintenant déplacer les cartons d’éditions dans la
pente avec des chariots. Tant qu’aucun accident n’arrive, personne ne bouge…

Retrouvez les informations CGT sur la vie de la DISI en consultant le site :

http://www.financespubliques.cgt.fr/691/


